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                                                            Botucatu, 25 de março de 2021. 
 
 
 
 
 
 
 
Ilmo. Sr.  
RODRIGO RODRIGUES 
DD. Presidente da Câmara Municipal 
Botucatu-SP. 
 
 

 

 

                                                                JUNOT DE LARA CARVALHO, Secretário 

Municipal  de Desenvolvimento Econômico, Relações Institucionais e Trabalho,  

vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao respeitável requerimento de n.º 

147, aprovado em Sessão Ordinária de 08 de março de 2021, de autoria dos nobres 

vereadores PALHINHA e MARCELO SLEIMAN, através do qual solicitam 

“informações sobre a possibilidade de municipalizar a Rodovia Domingos Sartori, 

com o objetivo de garantir a segurança de todos que nela transitam, e, também, 

transformá-la em uma avenida urbanizada, com ciclovia, pista de caminhada, 

paisagismo e iluminação.”, dizer o que segue: 

 

                                                                 A atual administração não tem medido 

esforços na busca da municipalização de rodovias locais. 

 

                                                                 Não obstante, com a agora também 

colaboração desse legislativo, poderemos fomentar ainda mais a busca para 

resolver a questão. 
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                                                                Sabe-se, nesse passo, que a 

municipalização traz consequências de desiquilíbrio contratual do estado com a 

concessionária, o que dificulta a resolução desse problema, até porque, irá impactar 

diretamente na tarifa cobrada em pedágios. 

 

                                                                 De qualquer maneira coloco-me à 

disposição dos nobres vereadores autores, bem como desse legislativo, para que, 

juntos, busquemos uma solução para o pleito, quiçá até mesmo com a formação de 

comissão específica entre os dois poderes. 

 

                                                                 Aproveita a oportunidade para apresentar 

protestos de estima e consideração. 

 

 

                                                                  Atenciosamente, 

                                                         
JUNOT DE LARA CARVALHO           

        Secretário de Desenvolvimento Econômico, Relações Institucionais e Trabalho 


